

学校長挨拶

今年度も歴代の校長先生方が大切にされてこられた、旧4小学校で紡がれてきた教育の営みを受け継ぎ、充実・発展させていくことを、私も進めてまいります。「世羅小学校で学んでよかった。」「世羅小学校で学ばせて良かった。」と思ってもらえる学校を目指していくことに変わりはありません。この教育活動にさらに今年度は、広島県教育委員会の令和7年度不登校SSR推進校の指定を受け、不登校の未然防止を図ると共に児童一人一人が生き生きと学校生活を送れるように取り組んでまいります。



また、コミュニティスクールの指定を受け4年目となる今年は、より一層、地域・保護者の皆様とともに、世羅小教育を前進させていく体制を充実させていきます。昨年度は、地域の方にミシンや調理の指導で助けていただきました。ありがとうございました。本年度も、このコミュニティスクールの教育の基盤としつつ、児童の自尊感情を高めるため、集団の中での受容感の醸成、社会性及び自己有用感の向上を図ってまいります。

今年も教職員が総持ちとなって、世羅小教育を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、教育関係者の皆様、どうぞご理解ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

令和7年4月1日

世羅町立世羅小学校長 小川 美樹